

2022年
11月号

さるびあだより

発行日：令和4年11月10日 発行者：医療法人社団英世会 介護老人保健施設サルビアPR委員会
〒191-0024 東京都日野市万願寺1-18-1 TEL042-589-3270 FAX042-589-3271



10月16・23日に
サルビア秋祭りを行いました。
ページを開いて秋祭りの様子を
どうぞご覧ください！

こども星空えいが祭



下田自治会が2022年秋のイベントで10/29に「こども星空えいが祭」を開催しました。万願寺中央公園で17時より「ボス・ベイビー」を上映して、子供たちが映画鑑賞しました。サルビアは子ども達が座る段ボールを提供しました。コロナ禍でなかなか自治会の行事に参加できませんが、できることを協力していきたいと思います。

フロア飾り

3Aの職員に、いつも工夫して工作を考える職員やインテリアにセンスのある職員がいます。皆様にお手伝いいただき、エレベーター横にオブジェができあがりました。いかがでしょうか？



新入職員紹介

10月1日に入職しました。介護経験はありますが、施設の経験はありません。施設とは、老健とは日々学びながら、ご利用の方に今できる事をやっていこうと思います。どうぞよろしくお願いします。（入所介護）

サルビア
スタッフ
ブログ



道路交通法施行

10月より運転者の酒気帯び有無をアルコール検査器による検査が義務付けられました。サルビアでは先立って6月より検査器を使って、車バイクの運転者全員が実施しています。ご利用者を安全に送迎できるように心がけてまいります。



ハッピーハロウィン

ハロウィンの衣装をつけた万願寺保育園の子供たちが「ハッピーハロウィン！」と可愛いハロウィン飾りを作つて持つて来てくれました。お菓子を用意していないくてごめんね。来年はお菓子を用意しておくので、また来てね。



面会について

直接面会は中止を継続させていただきます。LINE面会については、感染状況によって変更することがございます。ご迷惑をおかけして誠に申し訳ございません。不明点は事務までお問合せください。どうぞよろしくお願いします。

マツケンサンバ

浴衣や甚平

- ・浴衣を着るのが恥ずかしいと話されていた方もお祭りに参加されると「浴衣を着られて良かった」と笑顔でした。
- ・毎年着ていたからうれしい
- ・浴衣を着てみたら昔を思い出した
- ・甚平を来て昔お祭りに行ったなあ昔を思い出された方が多かったです。

秋祭りどうでしたか？

皆様のお声を聞いてみました



うさぎとパンダと記念撮影



お食事

- ・うさぎさんとパンダさんが可愛い！
- ・うさぎとパンダと握手やタッチができた！
- ・うさぎを見て「ぴょんちゃんこっちに来て～」
- ・お祭りの飾りつけがきれい

うさぎとパンダと記念写真を撮影する背景の飾りつけも喜んで頂けるように、工夫をして時間をかけました。



- ・「わたあめが美味しい！」
- ・わたあめを作ってお渡しすると、皆様すぐさまお口に運ばれていました♪



おわりに…

今年は楽しかった！来年もまたお祭りに来たい！と喜んで頂けてよかったです。



お祭りが始まるよ～



映画泥棒がみんなを撮影!?



ハリウッドから
消毒隊参上?



秋祭りのお食事

今月の行事食



栗ご飯
カレイの西京焼き
かぼちゃのまんじゅう
小松菜の煮浸し
スイートポテト



五分食

おいしいご飯を作っている
エームサービスのみなさん



ミキサー食



お神輿



ゴジラ乱入!



ウサギ vs ゴジラ

サルビア秋祭り

季節を感じられるお祭りをテーマに、今年は記念撮影会にパンダやうさぎが来てくれました！一緒に写真を撮って皆様大喜び！パンダやうさぎの登場はとても刺激的だったようです。感染対策の手指消毒に様々なキャラクターが協力してくれました。ジョーカーが駆け付け、ゴジラまで登場！皆様を守ろうとしたうさぎ VS ゴジラの対決も見ものでしたよ？縁日ではヨーヨー釣りやストラックアウト、綿菓子などお祭りを感じて頂けるような出店をご用意、童心に帰った気持ちで楽しんで頂けたようでした。お食事も秋らしい食材をテーマにお弁当形式でご用意しました。とても美味しいと笑顔も見られ、少し食べ過ぎてしまった方もいたようです。職員の出し物ではマツケンサンバをメインに職員とご利用者皆様一体となり、盛大に盛り上がりいました。行事やレクリエーションを最大限に楽しんで頂けるよう職員一同、今後も精一杯工夫してまいります。

出店 祭



わたあめが大人気



サブケン(北島三郎)が
御付きのゴレンジャー
を率いて登場



マツケンサンバ隊・サブケン一同

